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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 10/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno dieci del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1799234 del 21/12/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Sig.ra Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Dentici. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Lupo e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno 08/01/2019. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 10:03, entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Installazione in tempi 

brevi dei pali illuminazione pubblica dismessi nelle Vie A. Zancla, F. Salemi e G. Pagano” a 

firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Segretario - Legge la Mozione. 

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri. 

Il Cons. Di Vincenti – Illustra la mozione riferendo che la stessa è una prosecuzione di una 

sua precedente mozione, discussa ed approvata dal Consiglio in data 08/01/02019. Le criticità 

lamentate sono sempre riferite al pericolo di episodi di microcriminalità ed alla incolumità, dei 

cittadini, considerato che estesi tratti delle suddette vie nelle ore serali rimangono completamente al 

buio. Considerato quanto esposto chiedo al Consiglio un voto favorevole, per poter coinvolgere 

nella questione gli Organi competenti dell’Amministrazione. 

 Il Cons. Tuzzolino –  Interviene facendo presente che essendo il problema molto esteso su 

tutto il territorio Circoscrizionale, assisteremo ad una lunga serie di mozioni riferite al ripristino 

dell’illuminazione pubblica, senza con questo criticare l’A.M.G che ha svolto fin qui un buon 

lavoro. Si dichiara favorevole e contestualmente chiede al Presidente che approvata la mozione, ci 

si impegni nell’acquisire urgentemente notizie sullo sviluppo e completamento dell’istallazione dei 

nuovi pali. 

Alle ore 10:11 -    entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo - è favorevole all’approvazione della mozione che tende a salvaguardare 

l’incolumità dei cittadini, rimane comunque scettico sulla veloce risoluzione del problema, ma si 

augura che l’Amministrazione mostri maggiore attenzione ai bisogni dei cittadini. 

Il Cons. Ruggiero – concorda con quanto appena dichiarato dal collega Lupo, e spera in una 

celere risoluzione del problema, si dichiara favorevole. 

Il Cons. Buccola – riferisce che ancora una volta questo Consiglio affronta le criticità del 

territorio per la mancanza dell’illuminazione pubblica, continuando a richiedere il ripristino dei pali 

dismessi a tutela dell’incolumità dei cittadini, si dichiara favorevole . 
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Alle ore 10:16 il Presidente, dopo avere sostituito, nelle funzioni di scrutatore, il Cons. Di 

Vincenti firmatario della mozione con il Cons. Buccola, alle ore 10:16 mette in votazione, per 

appello nominale, la suddetta mozione, l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Dentici) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:18 - esce il cons. Ruggiero. 

Il Presidente – da la parola ai Consiglieri per eventuali comunicazioni. 

Alle ore 10:20 – esce il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Buonpasso – Lamenta che anche oggi come ad ogni precipitazione atmosferica 

corrisponde, nell’area da Via Pitré fino all’aeroporto di Boccadifalco si crea una situazione di 

disagio e pericolo per l’incolumità dei cittadini a causa degli allagamenti dovuti ai tombini otturati. 

Considerato che non sono servite le normali comunicazioni di intervento il Consigliere si riserva di 

presentare in tempi brevi una mozione, con la speranza che finalmente l’Amministrazione dia delle 

risposte. 

Il Cons. Lupo -  Comunica che nonostante l’intervento della Rap, in seguito alle ultime 

piogge, nella zona di  Via Molara – Via Olio di Lino, a causa delle caditoie otturate si sono 

verificati  allagamenti, che compromettono l’incolumità dei cittadini per il rischio di cadute o 

incidenti. Il Consigliere comunica di aver appreso che le predette caditoie sono inserite nella 

manutenzione dell’Amap e si riserva di presentare in tempi brevi una mozione. 

Il Cons. Sinopoli – Comunica che in Corso Calatafimi all’altezza del civico 701, in seguito 

alle copiose piogge delle ultime settimane si sono aperte due grosse buche, ha quindi segnalato 

l’accaduto all’ufficio mobilità e traffico, che provvederà ad un intervento tampone per evitare il 

pericolo in attesa del rifacimento del manto stradale. Comunica inoltre che la TIM ha eseguito i 

lavori di ripristino del tappetino stradale in Corso Calatafimi angolo Via Cuba. 

Il Cons. Lupo- Comunica che i dipendenti della RAP hanno ritirato i sacchetti della 

spazzatura in Via Altofonte altezza Via Olio di Lino e Via Altofonte altezza Via Bachelet e 

ringrazia il Presidente per l’impegno assunto e portato a termine. 

Il Presidente alle ore 10:27, in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta. 

  

 

 

 

          Il Segretario Il Presidente 

Esperto Amministrativo  Silvio Moncada 

    D’Antoni Rosalba  

                  

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


